

中学1年HR研修 を行いました

7月23日～25日の3日間、中学1年生は白樺湖の周辺でHR研修を行いました。1日目は、ネイチャーガイドの方からお話を聞いたり、生徒が自分たちで考えたクイズ大会をしたりと周囲の環境についての勉強会を行い、翌日のハイキングに備えて知識を蓄えました。また、夕食は自分たちで火おこしから行ってカレーライスを作り、お腹が満たされた後にはキャンドルファイヤーで身体を動かしました。これから3日間を共に過ごす同級生たちと親睦を深められているようでした。

2日目のハイキングでは普段は経験しないような大自然の中で慣れない山道に苦戦しながらもクラスメイトと励ましあい山頂を目指す姿が目立ちました。

3日目は牧場で乳しぼりやバードコール作り等の体験アクティビティーを満喫した後、お昼ご飯のためのソーセージ作りを行いました。班のメンバーと協力して作った出来立てのソーセージとしぼりたての牛乳をお腹いっぱい食べていました。

今回のHR研修を通して中学1学年としての団結力がさらに高まったように感じます。夏休み後に待ち受ける文化祭もこの勢いで良いものを作り上げていけることを願っています。

